MEDIO: PORTAL MÉXICO MIGRANTE FECHA: 07/NOVIEMBRE/2013







JUEVES, 07 DE NOVIEMBRÉ DE 2013 13:18 MÉXICO MIGRANTE/NOTIMEX

四层图

**Ciudad de México.-** El titular de la SHCP, Luis Videgaray Caso, dijo que se considera la posibilidad de modificar la expectativa de crecimiento económico para el país, una vez que se conozcan

datos del tercer trimestre del año.



## La expectativa de crecimiento económico de México se ubica en 1.7 por ciento / Foto archivo

Al participar en el Summit 2013 de The Economist, el funcionario federal señaló que después de que el próximo 21 de noviembre el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) publique el resultado del Producto Interno Bruto (PIB) trimestral, "evaluaremos" la expectativa que hoy se ubica en 1.7 por ciento.

"No ajustaremos el estimado de crecimiento en tanto no conozcamos el crecimiento oficial del tercer trimestre, incluyendo sus distintos componentes. A partir de que el INEGI presente la cifra de crecimiento podremos tomar una decisión de si ajustamos o no y en qué sentido iría el estimado", manifestó en entrevista.

En cuanto a la proyección para 2014, la cual el Banco de México modificó también a la baja su estimación, comentó que la Secretaría de Hacienda sostiene su expectativa de 3.9 por ciento.

De hecho, destacó, el conjunto de reformas deberán tener un impacto duradero de crecimiento económico, por lo que "creemos que el año que

entra será claramente de recuperación económica" y más dinámico que el actual 2013.

Reiteró que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) ha hecho ajustes a sus estimaciones económicas, pero en el momento en que el INEGI publica sus cifras trimestrales de crecimiento, se hará lo mismo.

Y es que, dijo, con estos datos se tiene información más amplia y detallada para que, en su caso si es procedente, se haga una modificación de la proyección de crecimiento.

Sin embargo, subrayó que con independencia de que sea 1.7, 1.8 o 1.4 por ciento, "sigue siendo un crecimiento francamente insatisfactorio", por eso es que se tienen que tomar primero medidas estructurales, para lo cual hay dicha agenda, y medidas de coyuntura contracíclicas, es decir, para reanimar la demanda agregada, como se está haciendo a través de la política fiscal de 2013 y 2014.

"Creo que lo que sería francamente una irresponsabilidad es que el gobierno mexicano se quedara de brazos cruzados y no utilizara los instrumentos que todo gobierno tiene en materia macroeconómica para impulsar el crecimiento cuando estamos claramente por debajo de nuestro potencial y eso es lo que estamos haciendo", aseveró.

## Estima Fitch Ratings crecimiento del 3.8% del PIB en México

Luego de una desaceleración en la economía en 2013, el Producto Interno Bruto (PIB) de México crecería el próximo año un 3.8 por ciento, impulsado por la reactivación de la economía en Estados Unidos, estimó hoy Fitch Ratings.

La evaluadora bursátil también indicó que para el 2014 espera un crecimiento moderado y sostenido en los Fondos de Inversión de Deuda (FID), y que el número de fondos se mantenga.

"La economía mexicana presentó una desaceleración en 2013, Fitch espera que el crecimiento real anual del PIB cerrará en 1.2 por ciento este año, mientras que el escenario para 2014 es más alentador, con 3.8 por ciento", subrayó.

Resaltó que "esto por la reactivación esperada de la economía norteamericana, sin embargo, la expectativa es que la recuperación económica será moderada".

Asimismo, reveló que existen algunos riesgos internos y globales que podrían afectar las perspectivas económicas de México en un corto y mediano plazo.

Tales riesgos son la aprobación de las reformas estructurales, la recuperación de las economías de Estados Unidos y China, y la definición de las políticas monetarias de los principales bancos centrales.

Por otra parte, informó que espera un crecimiento moderado y sostenido en los FID, debido a que, durante el último año, mostraron un incremento en Activos Netos Administrados (AuM) del 6.9 por ciento.

Este porcentaje, apuntó, es inferior al registrado en el período anterior, que fue de 13.7 por ciento. Destacó que no obstante, los FID continuarán representando un porcentaje muy importante en los AuM del mercado local de Fondos de Inversión (FI).

También expuso que las estrategias de inversión de los FID continúan siendo muy conservadoras.

Durante el último año, refirió, la estructura del portafolio total no mostró cambios significativos en los rubros de títulos gubernamentales, títulos privados y acciones de sociedades de inversión.

La agencia evaluadora consideró que esta postura se mantendrá a lo largo del 2014, sin embargo, estimó que la participación en acciones de FID se incremente gradualmente.